



SECADORA EN PROMOCION BLACK WEEK HASTA 02-12-2024

Secadora profesional **MIELE PERFORMANCE PDR 507 HP LW**. Secadora compacta para uso profesional. Ideales para hoteles, residencias, centros asistenciales, complejos habitacionales, spas, parques de bomberos, yates.

La nueva generación de Pequeños Gigantes garantiza un rendimiento excelente y eficiente.

Catálogo de secadoras industriales EN PROMOCION BLACK WEEK

Optimiza tu lavandería con las soluciones de Miele: Eficiencia y fiabilidad

Secadora profesional **MIELE PERFORMANCE PDR 507 HP LW** con bomba de calor y lacada en blanco. Secadora compacta para uso profesional.

ES CONMUTABLE. PUEDE IR MONOFÁSICA O TRIFÁSICA

Para poder ofrecerles tranquilidad y un buen servicio postventa los precios incluyen instalación y puesta en marcha por parte de un servicio técnico oficial de su zona. No está incluido en el precio grúas, tampoco trabajos de palettería, fontanería o electricidad.

- Lavadora PDR 507 HP LW
- Panel de mandos: M Select
- Capacidad de carga [kg]: 7
- Capacidad del tambor [l]: 130
- Factor g/humedad residual* [%]: 704/48
- Duración** [min]: 57
- Tipo de calentamiento: HP Bomba de calor
- Color/material frontal: Blanco loto esmaltado
- Dimensiones exteriores An/Fo/ Al [mm]: 595/727/850

Gran variedad de innovadoras tecnologías y funciones para aumentar su calidad de limpieza, rentabilidad, confort de manejo y versatilidad.

La nueva generación de Pequeños Gigantes garantiza un rendimiento excelente y eficiente, así como el máximo confort de uso en todos los sectores del ámbito profesional. Además, gracias a sus variadas posibilidades de conexión de red, están pensadas para satisfacer los requisitos digitales del futuro.

Ideales para hoteles, residencias, centros asistenciales, complejos habitacionales, spas, parques de bomberos, yates.

1. Alto rendimiento. Costes de funcionamiento reducidos:

- Lavados cortos, tan sólo 49 minutos
- Consumo de recursos reducido y gastos de funcionamiento bajos
- Larga vida útil: testadas para 30.000 programas
- Limpieza profunda, incluso de prendas muy sucias
- Cuidadoso proceso de secado y lavado gracias al tambor protector patentado
- Secado más corto gracias a una humedad residual menor, de tan sólo 48 % mediante centrifugado con un alto factor G.

2. Facilitar la rutina diaria de trabajo

- Máximo confort de manejo y sencilla conectividad: Capacidad de carga adecuada a cada necesidad: tambor de 7 kg u 8 kg*.
- Fácil manejo mediante un moderno display táctil. Uso cómodo para distintos grupos de personas gracias a la selección de idioma intuitiva.
- Amplia gama de programas de lavado y secado, específicos para segmentos determinados.
- Cómoda consulta de estado mediante la App de Miele*

3.Lo esencial para una hospitalidad excepcional

Para que las prendas estén disponibles rápidamente después de cada uso, los nuevos Pequeños Gigantes están equipados con programas de lavado y secado profesionales especiales para la hostelería y la gastronomía. En tan sólo 86 minutos las toallas de mano, las sábanas, los manteles y las prendas de vestir están limpias, secas y frescas de nuevo. El tambor protector patentado garantiza en cada lavado que las prendas conserven su calidad durante mucho tiempo, prolongando su vida útil.

La serie Performance de potente rendimiento satisface por completo las necesidades especiales de residencias de ancianos y centros asistenciales : en especial en el modelo de lavadora Hygiene, que ofrece el programa de desinfección especial para el tratamiento de prendas contaminadas.

Características destacadas para residencias de ancianos y centros asistenciales:

- Limpieza profunda con programas de desinfección especiales*
- Cuidadoso proceso de secado y lavado gracias al tambor protector patentado
- Gran capacidad de carga de 7 kg
- Lavados cortos, tan sólo 49 minutos
- Secados cortos, tan sólo 37 minutos

Las máquinas profesionales de la serie Performance son la elección correcta para el uso en empresas medianas. Soluciones compactas que satisfacen las necesidades más altas de lavado y secado en tan sólo 0,5 metros cuadrados.

Características destacadas para talleres y pequeños comercios:

- Compactas: se pueden instalar también como columna de lavado y secado
- Gran volumen de limpieza diaria gracias a sólo 86 minutos de duración de lavado y secado
- Gran capacidad de carga de 7 kg
- Limpieza profunda incluso de suciedad resistente como grasa o cosméticos.
- Cómodo manejo a través del display Touch

En resumen, la serie Performance de potente rendimiento satisface por completo las necesidades especiales de residencias de ancianos y centros asistenciales : en especial en el modelo de lavadora Hygiene, que ofrece el programa de desinfección especial para el tratamiento de prendas contaminadas. Características destacadas para residencias de ancianos y centros asistenciales: • Limpieza profunda con programas de desinfección especiales* • Cuidadoso proceso de secado y lavado gracias al tambor protector patentado • Gran capacidad de carga de 7 kg • Lavados cortos, tan sólo 49 minutos • Secados cortos, tan sólo 37 minutos

Las máquinas profesionales de la serie Performance son la elección correcta para el uso en empresas medianas. Soluciones compactas que satisfacen las necesidades más altas de lavado y secado en tan sólo 0,5 metros cuadrados. Características destacadas para talleres y pequeños comercios: • Compactas: se pueden instalar también como columna de lavado y secado • Gran volumen de limpieza diaria gracias a sólo

86 minutos de duración de lavado y secado • Gran capacidad de carga de 7 kg • Limpieza profunda incluso de suciedad resistente como grasa o cosméticos. • Cómodo manejo a través del display Touch

Pequeños gigantes de Miele:

Los nuevos Pequeños Gigantes. Espacio mínimo. Máxima potencia

En las últimas cuatro décadas hemos equipado con más de un millón de Pequeños Gigantes hoteles, residencias de ancianos y centros asistenciales, complejos habitacionales y muchas otras empresas. La nueva generación ofrece una gran variedad de innovadoras tecnologías y funciones para aumentar su calidad de limpieza, rentabilidad, confort de manejo y versatilidad.

Alto rendimiento. Costes de funcionamiento reducidos

Desde 1899 Miele es sinónimo de calidad algo que no sólo se muestra en el equipamiento, la durabilidad y los bajos consumos de los Pequeños Gigantes, sino también en sus excelentes resultados de limpieza higiénica y en el cuidado de las prendas tratadas. La nueva generación de Pequeños Gigantes establece nuevos estándares en cuanto a eficiencia y agilidad en los procesos. Gracias a la breve duración de los programas de lavado y secado, cada carga de ropa está lista en tan sólo 87 minutos, mientras que el uso responsable y preciso del agua, la energía y los productos de limpieza garantizan unos costes de funcionamiento bajos. Calidad única y máxima eficiencia: • Lavados cortos, tan sólo 49 minutos • Consumo de recursos reducido y gastos de funcionamiento bajos • Larga vida útil: testadas para 30.000 programas • Limpieza profunda, incluso de prendas muy sucias • Cuidadoso proceso de secado y lavado gracias al tambor protector patentado • Secado más corto gracias a una humedad residual menor, de tan sólo 48 % mediante centrifugado con un alto factor g

Los Pequeños Gigantes tienen un objetivo claro: facilitar la rutina diaria de trabajo. Por eso lanzamos una nueva generación equipada con una gran cantidad de características innovadoras que facilitarán al máximo el cuidado de la ropa. Distintos tamaños de tambores, así como programas de lavado a medida ofrecen la solución adecuada para cada campo de uso, mientras que la conexión digital de las máquinas garantiza un gran confort de manejo.

Máximo confort de manejo y sencilla conectividad: • Capacidad de carga adecuada a cada necesidad: tambor de 7 kg u 8 kg* • Fácil manejo mediante un moderno display táctil • Uso cómodo para distintos grupos de personas gracias a la selección de idioma intuitiva • Amplia gama de programas de lavado y secado, específicos para segmentos determinados • Cómoda consulta de estado mediante la App de Miele*

Lo esencial para una hospitalidad excepcional.

Manteles blancos radiantes, albornoces suaves y toallas de mano esponjosas: su negocio se caracteriza por sus prendas que consiguen que los huéspedes se sientan como en casa y deseen regresar. Para que las prendas estén disponibles rápidamente después de cada uso, los nuevos Pequeños Gigantes están equipados con programas de lavado y secado profesionales especiales para la hostelería y la gastronomía. En tan sólo 86 minutos las toallas de mano, las sábanas, los manteles y las prendas de vestir están limpias, secas y frescas de nuevo. El tambor protector patentado garantiza en cada lavado que las prendas conserven su calidad durante mucho tiempo, prolongando su vida útil.

La base de la atención y el cuidado

En residencias de ancianos y centros asistenciales el bienestar de los residentes es prioritario. La atención del personal de cuidado y la sensación de estar como en casa contribuyen a ello tanto como la limpieza higiénica o el manejo cuidadoso de la ropa personal. Los nuevos Pequeños Gigantes de Miele lavan de manera intensiva y cuidadosa mientras cumplen los estándares de higiene más altos. Gracias a sus programas cortos y a su manejo intuitivo, se convierten en el apoyo ideal en el cuidado.

Lavado y secado rápido: hasta 8 kg de prendas en tan solo 86 minutos.

Pequeños Gigantes: máximo rendimiento Basta con que se despiste un momento para derramar el café, que acaba en su jersey favorito. Cualquiera puede tener un descuido alguna vez. Menos mal que podemos meter la prenda inmediatamente en la lavadora. Con los nuevos Pequeños Gigantes, Miele Professional ha desarrollado una generación de máquinas que se ajustan perfectamente a la necesidad de las instalaciones y residencias pequeñas. Gracias a su potente tecnología industrial, ofrecen programas de corta duración: a partir de 49 minutos de lavado y 36 minutos de secado. En materia de higiene, los Pequeños Gigantes tampoco tienen nada que envidiar a las grandes máquinas de carga frontal y barrera sanitaria. Incluyen de serie una gran cantidad de programas especiales con fases de limpieza intensiva de hasta 93 °C. Esto sirve para proteger a los residentes de salud delicada. Los Pequeños Gigantes de la variante Higiene disponen de un nuevo sistema de display disponible en varios idiomas. Su interruptor giratorio proporciona la máxima seguridad de uso e incluso permite que los propios residentes participen en el lavado de las prendas. El estado actual de la máquina siempre a la vista, para que no tenga que estar pendiente todo el tiempo. Ya que los nuevos Pequeños Gigantes cuentan con interfaces digitales y pueden conectarse a un smartphone o una tablet. De esta forma, podrá supervisar y archivar los procesos cómodamente desde aplicaciones para smartphone. Para una mayor comodidad y la máxima seguridad de los procesos. Toallas Toallas pequeñas, toallas de manos Prendas Camisas, pantalones, ropa interior AUTOSERVICIO ¿Lavar la ropa dentro de la residencia? Con los nuevos Pequeños Gigantes, podrá hacerlo ahorrando tiempo y cuidando las prendas, incluso en casos de suciedad que precisa un

lavado higiénico.

Limpieza higiénica y profunda de las prendas

Basándose en su amplia experiencia, Miele Professional ha desarrollado lavadoras y lavavajillas con programas que eliminan la suciedad y los agentes patógenos con eficacia. También lo confirman institutos independientes, como el Instituto de Investigaciones Aplicadas, que examinan nuestros aparatos con regularidad.

La limpieza de las prendas de ropa no solo requiere higiene, ya que muchos huéspedes conceden un enorme valor a que sus blusas estén bien planchadas o sus jerséis queden suaves. Pero los distintos materiales de las prendas no son el único desafío a los que se enfrenta el equipo de la lavandería. Cada día, deben lavar grandes cantidades de sábanas, toallas y textiles de limpieza, y no es raro que los tejidos estén contaminados. Miele Professional ofrece máquinas de lavandería eficaces y potentes ajustadas a las necesidades concretas. Gracias a la amplia variedad de programas especiales, pueden lavar todo tipo de textiles y eliminar cualquier tipo de suciedad. Además de las máquinas de carga frontal, en las residencias y centros asistenciales las máquinas con paredes separadoras resultan muy útiles, ya que la carga del lado sucio y la descarga del lado limpio, sumadas al programa de desinfección, cumplen con los principales estándares de higiene: VAH y RKI. Las calandras, las estaciones y tablas de planchado y los aparatos de acabado ponen el colofón a su oferta para prendas exteriores.

Miele Professional: más de 90 años de experiencia en la técnica de lavandería comercial.

Factores de éxito Miele para servicios integrales

Sistema de control para máxima calidad

La ropa de calidad cuidada a la perfección es una tarjeta de presentación para su establecimiento y nuestros cálculos de rentabilidad le ayudan a optimizar el circuito de lavado. La disponibilidad, la calidad y la satisfacción de los clientes aumentan. Trabajamos con socios en la industria textil de alta calidad y le ofrecemos su equipamiento: todo a través de un único proveedor.

Máximo control de los consumos

El consumo de agua, electricidad y detergente de las máquinas actuales se ha optimizado. Tiene a su disposición zócalos de pesaje, dosificaciones automáticas y funciones sostenibles para optimizar los costes de funcionamiento y ayudar a los empleados en el trabajo diario.

Planificación y Servicio técnico prémium

El Servicio de Postventa Miele en toda Alemania ofrece instalación y mantenimiento, disponibilidad de piezas de recambio hasta 15 años después de la compra. Proporcionamos servicios de planificación, desde el asesoramiento in situ hasta la supervisión de obra, y también te asistimos en la planificación de remodelaciones.

Máquinas ideales y accesorios útiles

Las tareas de una lavandería propia son tan diversas como los huéspedes del hotel: para la cocina, para la zona de Wellness, para el restaurante y para la limpieza del propio edificio se requieren prendas cuyos requisitos de higiene son muy diferentes. Es posible adaptar un programa amplio de máquinas y accesorios de manera rentable y personalizada para su negocio. Así puede controlar el ritmo ideal del funcionamiento de lavandería para que la ropa siempre vuelva a estar disponible a la mayor brevedad

 Contáctanos para poder resolver personalmente tus dudas. Estamos al otro lado de la pantalla en horario de oficina de luens a viernes. Si nos dejas un mensaje lo veremos en cuanto lleguemos a la ofi.

Ficha técnica:

- Dimensiones (Ancho x Profundidad x Altura): 595/727/850mm